



Los LAJ proponen la mediación del decano del ICAM en su conflicto con Justicia

Mientras que el Ministerio de Justicia, dirigido por **Pilar Llop**, sigue sin dar respuesta a los requerimientos de los letrados de la Administración de Justicia (LAJ), que han convocado huelga indefinida a partir del próximo 24 de enero, **las organizaciones que representan a este cuerpo de funcionarios intentan “agotar todas las vías” para evitar el paro.**

Las organizaciones convocantes del paro han propuesto a **Eugenio Ribón**, decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), como **mediador ante el Ministerio**, ya que le consideran “un profesional de reconocido prestigio en el mundo judicial y conocedor de los intereses en conflicto”. Ayer, los LAJ ya **propusieron como mediadores a cuatro vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ): María Concepción Sáez Rodríguez, María Ángeles Carmona, Álvaro Cuesta Martínez y Gerardo Martínez Tristán.**

Según un comunicado remitido por el ICAM, **Ribón se ha reunido este viernes por la tarde con representantes** de las tres organizaciones de letrados de la Administración de Justicia convocantes de la huelga indefinida. Además, **se ha dirigido por escrito a la ministra de Justicia.** En su mensaje le ha trasladado que “con el honesto ánimo de facilitar la comunicación entre las partes y lograr su acercamiento, desde una absoluta neutralidad, me permito invitarte a explorar este ca ...